

Canadian Royal Milk : Une stratégie marketing éthique ?

Montréal, le 5 juin 2024 – Canada Royal Milk a récemment annoncé un don de 5 000 boîtes de préparation commerciale pour nourrisson (PCN) à des Centraide en Ontario. Une fois de plus, un geste est présenté comme un acte de générosité alors qu'il s'inscrit visiblement dans une stratégie de marketing dans le cadre du lancement de leur nouveau produit récemment accrédité par l'Agence canadienne d'inspection des aliments. Or, les PCN ne sont pas des produits comme les autres et leur commercialisation doit se faire de manière éthique, en analysant les conséquences possibles sur les familles. Lorsque la promotion des PCN encourage les familles à délaisser l'allaitement au profit de l'alimentation artificielle, elle a un impact sur la santé des femmes, la santé et le développement des tout-petits, tout en augmentant le fardeau financier des familles. Lorsqu'un nourrisson commence à consommer des PCN, il est dépendant du produit jusqu'à ces 12 mois. Qu'arrivera-t-il lorsque le programme de dons de 4 mois sera terminé ? Rappelons que la majorité des familles hésite à changer de marque de PCN, même lorsque le produit utilisé est plus cher que d'autres marques, pourtant équivalente au niveau nutritif.

« Le Mouvement allaitement du Québec dénonce fermement l'utilisation du réseau communautaire pour promouvoir des produits qui, bien qu'indispensables dans certaines situations, peuvent nuire aux familles dans d'autres circonstances. Ce marketing non éthique biaise la perception du produit par les familles, alors que le communautaire a le devoir de transmettre des informations justes et impartiales, la seule voie qui permet aux familles de prendre des décisions sur l'alimentation infantile en toute connaissance de cause. Il y a d'autres façons de soutenir les familles avec de jeunes enfants, quelle que soit leur situation concernant l'alimentation de leur enfant. » Affirme la directrice générale du MAQ, **Raphaëlle Petitjean**.

À propos du MAQ

Le Mouvement Allaitement du Québec (MAQ) est l'organisme communautaire de référence en environnements favorables à l'allaitement. Dans de tels environnements, toutes les personnes et toutes les familles sont respectées et soutenues dans leur parcours d'allaitement et leurs situations concernant l'alimentation de leur enfant.

-30-

Information

Téléphone: **1-866-529-2221**

Courriel: medias@mouvementallaitement.org